
９月１５日（水） 

 

 統神社の宵宮祭を午後７時より斎行しました。コロナ禍の中での神事ですので、告知もせず、役員さん数人にの

み声をかけて実施しました。本来、祭りは賑やかなもののはずなのですが・・・。提灯の数も１０本ほどです。２年

前までは７０本近い提灯を境内に吊るしていました。正月はコロナの状況に関係なく、すべての提灯を吊るして、

境内を明るく賑やかにしたいと思っています。 


